

## 熱中症対策 サプリ発売祝う 野々市でアトラス



アトラス（小松市）が開発し、6月1日に発売した熱中症対策サプリメント「塩ファイtoplアスササプリ」の発売記念パーティー（本社後援）＝写真＝は11日、野々市市御経塚3丁目のレストラン・アスライで50人が出席して開かれた。

アトラスの松多伸悟社長が「猛暑が続くこの夏、熱中症対策の健康食品として販売促進に努めたい」とあいさつし、中村勲、安居知世の両県議が祝辞を述べた。

開宴に先立ち、塩ファイトプラスサプリを監修した金沢学院大スポーツ健康学部の平下政美教授が、脱水症状の回復に効果のあるミネラル成分と珠洲産の天然塩で作られた商品の効能について解説した。

アトラス（小松市）が開発し、6月1日に発売した熱中症対策サプリメント「塩ファイtoplアスササプリ」の発売記念パーティー（本社後援）＝写真＝は11日、野々市市御経塚3丁目のレストラン・アスライで50人が出席して開かれた。

アトラスの松多伸悟社長が「猛暑が続くこの夏、熱中症対策の健康食品として販売促進に努めたい」とあいさつし、中村勲、安居知世の両県議が祝辞を述べた。

開宴に先立ち、塩ファイトプラスサプリを監修した金沢学院大スポーツ健康学部の平下政美教授が、脱水症状の回復に効果のあるミネラル成分と珠洲産の天然塩で作られた商品の効能について解説した。